



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

25. Mai 2023

Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Ausstellung im Rathaus zum Thema Inklusion

Von Dienstag, 30. Mai, bis Sonntag, 18. Juni, wird die Ausstellung „Inklusion“ von Studierenden der Hochschule RheinMain aus dem Fachbereich Kommunikationsdesign im Foyer des Rathauses am Schlossplatz gezeigt.

Im Rahmen der „Special Olympics World Games 2023“ ist die Landeshauptstadt Wiesbaden vom 12. bis 15. Juni als Host Town Gastgeber der Sportdelegation aus Indonesien. Special Olympics ist mit mehr als fünf Millionen Athletinnen und Athleten in 174 Ländern die weltgrößte Sportbewegung für Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung und offiziell durch das Internationale Olympische Komitee (IOC) anerkannt.

Im Zuge des Host Towns Programms hat der Studiengang Kommunikationsdesign der Hochschule Rhein Main eine Ausstellung zum Thema Inklusion erarbeitet. Die vielfältigen und beeindruckenden Ergebnisse werden ab Dienstag, 30. Mai, im Foyer des Wiesbadener Rathauses, Schlossplatz 6, gezeigt. Diese bieten viele Eindrücke, welche Maßnahmen es braucht, damit Menschen mit Behinderung in der Menschen mit Beeinträchtigungen kein Stigma erfahren, sondern als wertvolle Mitglieder unserer Gesellschaft anerkannt werden. Es geht nicht nur darum, Menschen mit körperlichen oder geistigen Einschränkungen adäquate Rahmenbedingungen bereitzustellen, sondern auch um ein Umdenken in unseren Köpfen.

Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende eröffnet gemeinsam mit Professor Taner Ercan im

Beisein der Studierenden die Ausstellung am Dienstag, 30. Mai, um 16 Uhr.

+++